

El lunes se puso en funcionamiento la Zona Básica de Salud "La Campiña", que dará cobertura a 6.500 titulares

Los vecinos de Usanos, Marchamalo y Cabanillas del Campo cuentan ya con un servicio médico diario, culminando la cobertura provincial. **Pág. 10**



La Central Nuclear de Zorita recibe el certificado de calidad ISO 9001, concedido por AENOR

Ésta era una de las prioridades de los propietarios de la planta, Unión Fenosa, desde la presentación del plan estratégico "Zorita XXI". **Pág. 14**

Oleada de robos en ayuntamientos de la provincia

Hasta 7 consistorios han sido robados en la última semana. **Pág. 10**

Provincia

Jueves 13 de febrero de 1997

8

López Carrasco: «El PP puso a Conde porque cree que por la vía del ataque ganará las elecciones»

El portavoz socialista en las Cortes regionales afirma que el PP «sigue los dictados de Madrid»

J. ALBERTO MESEGUER
Guadalajara

El portavoz del PSOE en las Cortes de Castilla-La Mancha, Fernando López Carrasco, acudió a Guadalajara para hacer un balance del último año en la Cámara regional y para adelantar cuáles son las directrices propuestas por el grupo mayoritario en este órgano para este año 1997.

López Carrasco destacó que ha habido un momento clave en esta legislatura, la cuarta consecutiva que preside José Bono, que ha significado un cambio sustancial en la vida política de la región. Este punto de inflexión no es otro que el cambio de secretario regional del PP que se produjo el pasado mes de mayo, cuando se destituyó a José Manuel Molina.

Hasta entonces el ambiente de la legislatura era de consenso y diálogo, «a pesar de que con nuestra mayoría absoluta podíamos sacar por votos cualquier proyecto». Sin embargo esto cambió porque «en mayo el señor Molina es retirado por el PP y se impone un nuevo presidente, Agustín Conde, que entiende que por la vía del ataque constante el PP puede ganar las elecciones».

Por todo ello, el portavoz



Fernando López Carrasco en compañía del secretario provincial del PSOE, José Luis Ros.

socialista considera que ahora hay una nueva situación, ya que, según López Carrasco «hay un grupo del PP en las Cortes que está al dictado de las instrucciones de Madrid, y el cese de Molina ha sido un aviso».

La reforma del Estatuto de Autonomía, el debate sobre financiación autonómica y la Ley de Presupuestos fue-

ron destacadas como las actividades más importantes del Parlamento regional en el periodo anterior.

Respecto al debate de la financiación autonómica, López Carrasco incidió en el cambio de actitud del PP, «que se oponía con fervor a la cesión del 15 por ciento del IRPF en la anterior legislatura y, con el cambio de

Gobierno, defiende la cesión del 30 por ciento». En cuanto al otro gran debate regional, los trasvases, también se han manifestado este cambio de actitud, ya que «cuando gobernaba González, IU, PP y PSOE coincidíamos en el rechazo a los trasvases y, después de marzo del 96, IU y PSOE nos hemos quedado solos».

López Carrasco afirma también que en los trasvases firmados entre la ministra Tocino y la Comunidad Valenciana ha habido alcaldes y concejales del PP de Albacete que se han negado, «y Conde les ha amenazado. Con este ambiente es difícil negociar en las Cortes, porque están temerosos e indecisos, pendientes de las instrucciones de Madrid».

PETICIONES PARA LA PROVINCIA.— Los diputados regionales del PSOE por Guadalajara tienen previsto solicitar tres proposiciones no de ley para el próximo periodo de sesiones. La primera de ellas se refiere a la construcción de dos azudes en las localidades de Pareja y Sacedón, para potenciar el turismo en estos municipios ribereños. Además, el PSOE de Guadalajara también tiene previsto solicitar una estación para Guadalajara capital en el trayecto de la vía férrea de alta velocidad que unirá Madrid y Barcelona.

Por último, se solicitará la construcción inmediata de la autopista Madrid-Tudela en su tramo Madrid-Guadalajara, para mejorar la comunicación con la capital de España.

Ortega afirma que el PSOE de Guadalajara tiene «amnesia»

Según el PP no se puede pedir urgencia en el PHN cuando los socialistas ni lo comenzaron

REDACCIÓN. Guadalajara El Partido Popular ha hecho pública una nota, firmada por Jesús Ortega, presidente de los Municipios Ribereños, donde tilda de «desvergüenza sin límites» la actitud del PSOE, con su secretario provincial, José Luis Ros, a la cabeza, respecto a la polémica suscitada por el último trasvase a Murcia.

Según Ortega, el PP de Guadalajara también ha evidenciado su rechazo a esta nueva derivación de agua desde la cabecera del Tajo. Sin embargo, afirma que «tienen muchas amnesias» a la hora de solicitar con urgencia la elaboración del Plan Hidrológico Nacional, ya que «durante los 14 años de mandato socialista han sido incapaces de elaborar ni siquiera los Planes de cuenca, paso ineludible».

Ortega afirma además, que durante estos 14 años, la Junta ha recibido 18.000 millones de pesetas por los trasvases y «ni el propio consejero sabe dónde están».

En pleno Guadalajara, situadas **junto a los multicines**, en una zona residencial con colegio, guardería, instituto, centro comercial... Todos los servicios y buenas comunicaciones. **Viviendas unifamiliares de 242 m² construidos.**

por **18.950.000** ptas.

Si todavía piensa que vivir en una vivienda unifamiliar, **CON CALIDADES DE CONSTRUCCION DE LUJO** en la zona con más futuro de Guadalajara es caro, lea detenidamente este anuncio y visite después nuestro chalet piloto.

PROMUEVE: PROMOCIONES NUEVO HENARES, S.L.-C/ CARDENAL GONZALEZ DE MENDOZA, 8 POSTERIOR. 19001 GUADALAJARA

!! ENTREGA INMEDIATA !!

VISITE NUESTRO CHALET PILOTO. LUNES A VIERNES DE 5 A 7,30. SABADOS DE 11 A 1,30
INFORMACION TEL: 949 226556 - 226946

CONSTRUYE:

RAYET S.A.



- * Viviendas separadas por muros de un pie de ladrillo macizo de 27 cms. de espesor.
- * Gotelet en vivienda y pintura plástica en el garaje.
- * Ventanas abatibles de aluminio con Climalit.
- * Solados de mármol en salón, recibidor y escaleras.
- * Parquet de roble en dormitorios.
- * Antena parabólica.
- * Calefacción individual de gas.
- * Con jardín, garaje, buhardilla y calle privada.